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Le résume :

La Sinography cherche a créer un langage visuel pour la
représentation théatrale, a travers ses divers élements qui fonctionnent
sous une forme intégrée les uns aux autres, sans pour autant diminuer
I’importance d’un élément pour 1’autre. Le masque est ’'une des plus
importantes sources d’attrait visuel que la personnalité donne au
destinataire en contribuant aux valeurs esthétiques. Pour le reste des
éléments du personnage en tant qu'unité harmonieuse et intégree, le
masque contient plus de dimensions symboliques que le reste des autres
éléments cinématiques, pour la stabilité des fonctions et multifonctions et
des formes selon le texte et le metteur et le Sinograph.

Mot clé: Sinography, masque, image visuelle, semiotique.
Abstract:

The Sinography seeks to create a visual language for theatrical
performance, through its various elements that work in an integrated form
with each other, without diminishing the importance of one element to the
other. The mask is one of the most important sources of visual appeal that
the personality gives to the recipient by contributing to the aesthetic
values For the rest of the elements of the character as a harmonious and
integrated unit, the mask includes more symbolic dimensions than the rest
of the other cinematic elements, for the stability of features and multi-
function and shapes according to the text and the exit and the Sinograph.

Keywords : Sinography, mask, visual image, semiotics.
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